

Le collectif Job tire la sonnette d'alarme

Le Collectif Job et quatorze associations conventionnées avec le Service socioculturel de la Ville de Toulouse se mobilisaient hier.

Le Collectif Job a dénoncé hier des réductions budgétaires. « Ces réductions touchent la majorité des secteurs de la culture », assure Marianne Lefevre, de la collégiale du collectif Job qui représente Les Anciens de Job. Ces subventions vont se réduire de 40 %. Cette coupe drastique concerne quatorze associations conventionnées, parmi lesquelles sept MJC et le Conservatoire. Une situation également déplorée par le Club Seniors de Saint-Michel, qui accuse une baisse de 60 %. « Un drame pour notre petit club de 70 adhérents du 3e âge, constate Thérèse Massé, présidente. Cette prime de la Ville est utilisée pour faire des petits voyages, organiser des repas... Tout cela va aggraver la solitude de nos aînés. »

Financé à la fois par la Ville et le conseil départemental – ce dernier étant le principal donateur – la MJC Roguet se dit aussi très inquiète. Elle soutenait hier le mouvement à titre individuel. « La MJC Roguet accuse une baisse de subvention de 94 314 €, décidée par la Ville et le conseil départe-



Les acteurs culturels étaient dans la rue ce jeudi. / DDM – M. TOUSSAINT

mental 31. Vertigineux ! », constate Bertrand Boillot, directeur. Malgré tout, le président de cette structure, Julien Klotz, reste optimiste et s'engage à ne faire aucun licenciement ni en 2025 ni en 2026. Comment ? « Simple-ment en retravaillant sur le budget, avec des économies qui vont permettre de tenir durant deux ans. Nous avons aussi l'espoir de redialoguer avec le conseil départemental 31. »

Des animations auront bien lieu cet été

Adjointe au maire chargée de l'action socioculturelle, Valérie Jaquet-Violeau reconnaît l'énorme travail fourni par les centres socioculturels pour favoriser, entre autres, la culture de proximité. « Dans ce contexte d'économies, la Ville a dû faire un budget en octobre 2024 sans réelle visibilité,

tant pour les centres culturels que pour les associations en général. Ce budget sera rectifié en juin 2025. » Elle précise que depuis 2020, le budget pour les centres culturels s'est montré stable et reconduit chaque année, y compris durant la période du covid. « Aucun spectacle n'a été annulé depuis janvier 2025. Pour la suite, mon objectif est de pouvoir continuer à travailler en fonction du budget de l'État. » L'élue indique avoir rencontré les quatorze associations, suite au premier courrier de JOB. Elle conclut : « Ce qui me met en colère, c'est la polémique entretenue par certains groupes politisés, sans qu'ils proposent d'alternative ni sollicitent de rendez-vous. Ma porte est ouverte. Je rappelle que des animations, malgré les propos des tracts, auront bien lieu cet été. »

Silvana Grasso